

令和5年度

第3学年 学年だよ!

2月号

◇ 旅立ちの時 ◇

余寒の候、暦の上では春を迎えようとしています
が、穏やかな春の日を迎えるにはまだ遠く感じる
日々であります。

ところで、いよいよ受験本番。大学入学共通テ
ストを終え、一般受験が本格的に始まりました。今ま
で取り組んできた様々な経験を活かし、十分に力を
発揮するものと期待しております。保護者の皆様の中
にはお子様と同じように不安を持つこともあるで
しょうが、受験の厳しさを乗り越えるだけの準備は
学年でしてまいりました。最後まで諦めずに、合格
に向けて粘り強く指導していきます。

高校生活は終わりの時が近づいてきました。人生
百年という時代で考えればわずかな時間ですが、青
春の時期のこの三年間は充実した貴重な時でありま
す。生徒は一見、淡々としているように思えるこの
学校生活の中で、多くの失敗と成功を繰り返しながら、
肉体的にも精神的にも確実に成長しました。高校入
学以来、高3生には「素直さ」を重点的に指導して
きました。この三年間は、かつてない我慢の連続
であった一方で、精神的な成長、何より素直さを
感じる場面が多く、進路面に関しては日本大学付
属高等学校等基礎学力到達度テストで十分な結果を
取め、歴史的な学年になることができました。さら
に大学入学共通テストの結果をふまえて特進クラス
の国公立大学合格者も例年よりも上昇しております。

学年と家庭をつなぐ場と意識して取り組んだ学
年だよりの発行も今回で最後となります。温かく見
守りながら成長した高3生は、旅立ちの時を迎え
ました。今後の活躍に期待しています。

《文責：学年主任 塩谷雄一郎》

学校代表番号 055-988-3500

*欠席等の連絡は、昨年度より Classi を利用する形に変更しています。
ご協力の方、お願いします。尚、当日の朝、8:15までに送信ください。

【2月の予定】

日/曜日	行事内容
2 金	卒業前教育テスト
5 月	卒業前教育テスト返却/献血
8 木	卒業前教育テスト追試
11 日	建国記念の日
12 月	振替休日
20 火	テーブルマナー教室 (1~4組)
21 水	テーブルマナー教室 (5~8組)
22 木	テーブルマナー教室 (9~13組)
23 金	天皇誕生日
24 土	同窓会入会式
27 火	テーブルマナー教室 (14組~18組)
29 木	卒業証書授与式代表者予行練習 【9:45 登校】

*行事の変更や学校からの連絡には「Classi」を使用します。



【3月の予定】

1日(金) 卒業証書授与式予行練習【平常登校】
2日(土) 卒業証書授与式

【卒業前教育テスト】

2日(金)に卒業前教育テストを実施します。この
試験は、進学・国際クラスの生徒を対象に実施とな
ります。試験科目は、国語・数学・英語と地歴公民
又は理科の4教科になります。三年間の集大成とし
ての試験になりますので、しっかり勉強をして臨む
ように指導してまいります。

【2月の登校日について】

2月は各行事と共に登校日を設定しています。卒業式を控え、連絡事項も多くあります。尚、「献血2/5」に関しては、Classiにて連絡させていただきます。

卒業式の挙行にあたり、学年では常に生徒に周知し連絡していた通り、校則に則った式を実施してまいります。尚、服装・頭髮の指導を徹底しますので、ご家庭でも学年の意向をご理解の上、厳粛な卒業式の挙行をご協力ください。

【テーブルマナー教室】

高校卒業後、正式な会食の場に参加する機会が多くなります。本校では基本的な会食のマナーの修得を目的として、テーブルマナー教室を下記の日程で実施します。尚、現地集合、現地解散となります。

日 時	20日(火)	1~4組
	21日(水)	5~8組
	22日(木)	9~13組
	27日(火)	14~18組
会 場	三島プラザホテル	
集 合	10:30	
時 間	11:00~13:00	
費 用	5,500円 (諸経費預かり金より支出)	

【同窓会入会式】

24日(土)に同窓会入会式を桜アリーナで実施します。第64期生568名が新たに同窓会員となります。同窓会長の挨拶をはじめ、記念品贈呈の式典を実施すると共に講演会を実施する予定であります。

【卒業証書授与式予行】

3月1日(金)に卒業証書授与式の予行練習を実施します。卒業証書授与式は、三年間最後の儀式であり、最も感慨の深いものとなるものです。出席者全員が一致協力して準備を行い、伝統ある思い出深い厳粛な式とします。



【学年からのお知らせ】

○大学等へ提出する課題・書類について

大学によっては、入学前の課題・卒業証明書などを提出することになっています。忘れずに期日を厳守して提出するようにしてください。

○「立つ鳥跡を濁さず」気持ちよく卒業を。

自分の荷物の持ち帰りと教室内の個人ロッカーや机の整理を徹底させましょう。

【次の入り口に向けて】

次の入り口、つまり進路が確定している生徒が多くなっている中で入学当初からどの学年よりも伝えられているメッセージがあります。「当たり前のことを当たり前前にできる学年」、そして高3生には何よりも『素直さ』を大事にすることを伝えてきました。何事に対しても素直に受け入れ、その素直さが生活面にあらわれ、桜陵祭における農兵節においては農兵節協会の方から「例年よりもしっかりと練習に取り組むことができる良い学年ですね。」との言葉もいただくことができました。地域社会からのお褒めの言葉は嬉しいもので、生徒たちにも伝えましたが、生徒は、キョトンとしていました。普通にやっているだけなのに褒められたという感覚だと思うのです。ただ、それが大事であり、常に「当たり前のことを当たり前前にできること」これが、提出期日を守ること、ルールを守ること、やるべきことを確実にやっていくこと、それこそが、高3生の特筆すべき、伸長すべきところと思います。高3生は、それができると私は信じています。

最後に自らの知識を増やすべく、読書をすることを伝えさせていただきます。自らの世界を少しでも広げて欲しいのです。iPadからの取得する情報もありますが、高校生のときにこの本を読んだことがあるということは非常に大事と思うのです。情報過多の時代で何が大事か、何が本当か、何が有効か、自ら判断しなければならなくなってくときに自分というしっかりとした根幹がなければ何事も為すことができないと思いますし、「現在の人生をもう一度ひっくり返しても後悔のないように過ごすこと」が大事と思う次第であります。